



EMPRESA | FORMACIÓN

# La USAL se suma al Programa de Emprendimiento del Ávila 1.131

La Fundación Tatiana Pérez de Guzmán añade este año dos módulos nuevos a su trabajo de formación y asesoramiento, relacionados con el sector agroalimentario y el ámbito social

Los interesados pueden presentar sus proyectos hasta el próximo 8 de diciembre

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

La Fundación Tatiana Pérez de Guzmán El Bueno ha convocado la segunda edición de su Programa de Emprendimiento, al que este año y como principal novedad se suma la Universidad de Salamanca con el fin de «fomentar la cultura emprendedora en Ávila».

Estas son palabras de Mili Pizarro, que acudió en representación de la USAL a la presentación del programa, en compañía de Álvaro Matud, director académico del Observatorio Activo Ávila 1.131, y de Alberto Zoilo Álvarez, presidente ejecutivo del Grupo Antonio Álvarez y principal impulsor de una de las dos líneas nuevas de trabajo que trae la segunda edición del Programa de Emprendimiento.

Porque fue él quien propuso la creación del módulo de emprendimiento agroalimentario, al considerar que «hay un gran futuro» en este tipo de negocios en la provincia de Ávila.

Por ello, Álvarez animó a todos aquellos que se encuentran en la provincia y que tienen alguna idea y espíritu emprendedor a presentar sus proyectos al Ávila 1.131. Y recalcó, además, que pueden ser personas que o bien tengan una empresa de nueva creación o que quieran lanzarla por primera vez al mercado.

«Necesitamos generar un entorno en Ávila que anime a los emprendedores a tirar para adelante», enfatizó el empresario avilense, que compartió mesa de presenta-



El Ávila 1.131 acogió ayer la presentación de su segundo Programa de Emprendimiento. / DAVID CASTRO

ción con Álvaro Matud, director académico del Observatorio Activo Ávila 1.131.

Fue él el encargado de hablar de la segunda nueva línea de trabajo

de cara a esta segunda convocatoria y que se centra en el aspecto social del emprendimiento. «Estará dedicado a los proyectos que buscan mejorar el bienestar social de

Ávila y de su provincia», apuntó el director académico.

**CÓMO SE PARTICIPA.** La presentación ante los medios sirvió también para recordar a las personas interesadas la manera en la que se pueden unir al Programa de Emprendimiento, que cuenta con 25 becas valoradas en 4.000 euros cada una. De ellas, cinco corresponden al programa de emprendimiento social; otras cinco, al de emprendimiento agroalimentario; y las 15 restantes se destinarán a proyectos de cualquier tipología o contenido, como tecnología, cultura, arte o digital, por citar sólo algunos ejemplos.

Los candidatos tienen hasta el próximo 8 de diciembre para entregar un curriculum vitae y una presentación de su proyecto de no más de 800 palabras. Podrán hacerlo físicamente en la sede de la Fundación (ubicada en el número 17 de la calle Caballeros) o vía mail (en la dirección [info@avila1.131.es](mailto:info@avila1.131.es)).

La selección de los candidatos se hará pública el día 15 de diciembre, viernes. Y el programa se desarrollará en la sede de la Fundación a partir del 9 de enero del año que viene.

## DECLARACIONES



ALBERTO Z. ÁLVAREZ  
EMPRESARIO

«Necesitamos generar entre todos un entorno en Ávila que anime a los emprendedores a tirar para adelante»



MILI PIZARRO  
USAL

**«Para nosotros son muy importantes estas sinergias. Nuestro principal objetivo es fomentar la cultura emprendedora»**



ÁLVARO MATUD  
DIRECTOR ACADÉMICO

«Para la Fundación fue un reto poner en marcha el programa el año pasado. Pero continuamos por los buenos resultados obtenidos»